Parole de Dieu

Première lettre de saint Jean (4, 16-19)

Et nous, nous avons reconnu et nous avons cru que l'amour de Dieu est parmi nous. Dieu est amour : celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu en lui. Voici comment l'amour, parmi nous, atteint sa perfection : il nous donne de l'assurance pour le jour du jugement. Car ce que nous sommes dans ce monde est à l'image de ce que Jésus est lui-même. Il n'y a pas de crainte dans l'amour, l'amour parfait chasse la crainte ; car la crainte est liée au châtiment, et celui qui reste dans la crainte n'a pas atteint la perfection de l'amour. Nous aimons parce que Dieu lui-même nous a aimés le premier.

Lorsque nous tournons notre regard vers Dieu qui dépasse toute idée, parfois nous portons avec nous quelques incertitudes. Les questions que posent nos contemporains, sur ce qu'll est, la réalité de son existence. Celles-ci les empêchent de répondre à la question que Dieu leur pose.

La Parole s'est faite chair. Le Verbe de Dieu, le Fils éternel du Père a pris chair dans le sein de la Vierge Marie. Voilà ce que nous rappel le mystère de Noël. La puissance de la Parole de Dieu faite chair et en même temps son humiliation volontaire lorsque Dieu se fait l'un de nous pour nous sauver.

Il vient jusqu'à nous parce qu'il nous aime; il vient parmi nous parce que nous venons de lui. Dieu n'est pas une question que nous nous posons, c'est lui qui nous interroge.

Le choc du réel de Dieu bouleverse les préjugés, les hésitations, les doutes. Non pas pour qu'ils se dissipent et se transforment en certitudes toutes acquises et faciles; mais parce que la puissance de cette Parole nous rendra peut-être capable de l'écouter dans nos détresses, selon notre désir, mais aussi de reconnaître en vérité Celui qui nous appelle, nous aime, nous fait vivre et nous sort de nous-mêmes.

Alors, de quoi avons-nous crainte? Nous devrions, nous aussi, laisser Dieu nous donner tout et nous dire comme à Marie: « Sois sans crainte, tu as trouvé grâce auprès de moi ».Comment pouvons-nous affirmer cela? Dans un acte de foi, parce que le Christ a versé son sang pour nous, nos péchés sont pardonnés, la Rédemption est accomplie et l'Esprit est répandu dans nos cœurs.

Oui nous sommes comblés de grâce. Ici nous est révélée la plénitude que Dieu nous donne et que nous devons accepter en disant : « Oui, Seigneur, donne-moi ton amour, je le désire », plutôt que : « Seigneur, j'ai peur de ce que tu vas me demander ». Disons-lui : « Je me réjouis de ce que tu veux me donner et de ce que tu me donnes », plutôt que : « Je crains de perdre ce que tu me prendras ». Il nous donne tout, la vie, son amour et le reste par surcroît.

Que Marie nous prenne par la main en nous disant : « N'aie pas peur, il t'aime : fais tout ce qu'il te dira ».

MONASTERE INVISIBLE de la Province de Reims

Décembre 2014

Feuillet proposé
par le Service des Vocations
du diocèse de Beauvais, Novon et Senlis



Laïcs consacrés



A utiliser seul ou en groupe ...

Père Guillaume DEVEAUX, responsable du Service des Vocations

gdeveaux@gmail.com

Secrétariat du service : tel 03 44 06 28 36 vocations60@catho60.cef.fr

A partir des écrits de Ste Angèle Mérici

J'ai grandi dans une famille chrétienne et j'ai vécu une conversion brutale à l'âge de 30 ans. A ce moment là, le célibat s'est imposé à moi comme une évidence : je voulais être tout à Dieu. J'ai passé 6 années dans la communauté du Chemin Neuf. Au bout de quelque temps j'ai réalisé qu'il me manquait le contact avec « le monde », avec les gens « comme tout le monde ». C'est en 2000 que j'ai rencontré une personne qui m'a parlé de l'Institut Séculier dans lequel elle était. Cela correspondait à ce que je cherchais. Je suis donc venue voir... J'ai prononcé mes vœux définitifs après un temps de formation dans l'Institut Séculier Féminin du Cœur de Jésus.

✓ Pourquoi un Institut Séculier et précisément celui-ci ?

L'institut séculier me permet de vivre une vie consacrée. C'est une couleur donnée à mon baptême. C'est pour moi important de vivre dans les conditions même du monde et de partager les joies et les peines des personnes qui m'entourent comme Jésus l'a fait à Nazareth.

La force de l'institut séculier est de nous permettre d'avoir à nos côtés des personnes avec lesquelles nous nous retrouvons régulièrement en petit groupe pour prier et échanger sur nos vies. C'est un soutien en église. Une profonde vie fraternelle nous lie et nous unie dans la prière.

. Vivant de l'esprit de saint Ignace et du Cœur de Jésus, nous sommes dans le monde pour aimer et servir Dieu.

Spiritualité

Dans l'Eglise la vie consacrée désigne aujourd'hui toute personne ou tout groupe de personnes qui s'engagent au célibat à cause du Christ et de l'Evangile. Elle recouvre traditionnellement les formes de vie suivantes : la vie religieuse apostolique, monastique et missionnaire, les Instituts séculiers, les sociétés de vie apostolique, les ermites, l'Ordre des vierges consacrées et les veuves consacrées.

L'institut séculier est un groupe de personnes consacrées reconnu par l'Église depuis 1947. Les membres d'un institut séculier répondent à l'Amour de Dieu qui les a saisis en donnant toute leur vie à Dieu. Ils vivent dans le monde, gardant leur profession et ont pour mission d'y être présents, à la manière du sel ou du levain, pour y faire progresser l'esprit de l'Evangile.

Ils mettent le Christ au centre de leur existence et dans le célibat ou un veuvage consacré, s'engagent à Le suivre sur son chemin, Lui qui est chaste, pauvre et obéissant, en laissant l'Amour du Christ irriguer leur vie et toutes les réalités séculières dans lesquelles ils sont plongées.

Après plusieurs années de formation ils prononcent des vœux. Au long de leur vie ils se nourriront à la Parole de Dieu et dans les sacrements de l'Eucharistie et de la réconciliation.

Chaque Institut Séculier a son propre charisme, celui de son fondateur, inspiré par l'une des grandes traditions spirituelles présentent dans l'Eglise: Saint Ignace, Saint François, Sainte Thérèse, Saint Jean de la Croix

Seigneur, ma vie, mon espérance, à ta lumière, ouvre mes yeux, Que mon cœur brûle pour mes frères, pour eux, tu as versé ton sang.

Prière

Que ton visage de lumière, éclaire la nuit de mon cœur, Car je suis pauvre et dans la peine, vers toi je crie : pitié, Seigneur!

Rempli d'amour pour tous mes frères, je veux leur révéler ton nom. Fais que leurs yeux te reconnaissent, qu'ils prennent part à ta Passion.

Tu es, Seigneur, ma seule vie, reçois mon cœur, ma volonté, Voici encore ma liberté, purifie-les par ton Esprit.



Intention de prière pour notre diocèse

[DECEMBRE 2014]

Sœurs de Notre Dame de la Compassion

"Notre mission est d'aller vers les autres, de montrer par nos vies que Dieu est compassion, en servant les petits et les pauvres sur les chemins tout simples de l'Incarnation."

Vénérable P. Maurice GARRIGOU 1817

(Intention parue dans la revue L'Appel - nov. 2014)



Intentions de prière du pape

Pour que la naissance du Rédempteur apporte paix et espérance à tous les hommes de bonne volonté.

Pour que les parents soient d'authentiques évangélisateurs, transmettant à leurs enfants le don précieux de la foi.

Agenda diocésain

- <u>Du 27 décembre 2014 au 1^{er} janvier 2015 :</u>

Retraite de discernement

pour les 25-35 ans

animée par les Serviteurs de Jésus et de Marie

à l'abbaye d'Ourscamp.

- <u>Du 29 décembre 2014 au 2 janvier 2015 :</u>

Rencontre européenne de Taizé
pour les jeunes chrétiens
à Prague.

Pour aller plus loin dans la prière http://www.mavocation.org/

